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Dem Vernehmen nach wird auf das Schuljahr 201712018 das Schulhaus Hohl als Primar
schulhaus aufgegeben. Weil die Öffentlichkeit bisher noch kaum informiert worden ist, stellen 
sich in diesem Zusammenhang verschiedene Fragen. 

1. Welche Überlegungen macht sich der Stadtrat für eine zukünftige Nutzung des Schul
hauses Hohlstrasse? 

2. Welche Überlegungen macht sich der Stadtrat im Zusammenhang mit der Nutzung der 
Aussenräume um die Schulhäuser Hohl, Brauer und Kern? Ist es denkbar, den bisher 
abgeschlossenen Bereich des Pausenplatzes des Schulhauses Hohl zu öffnen und als 
Erweiterung der Aussersihler Anlage zu nutzen? 

3. In welcher Weise will der Stadtrat die Quartierbevölkerung informieren und in die Mei
nungsbildung einbeziehen? 


